

Presentación

<https://doi.org/10.33996/revistalex.v3i8.47>

MSc. Karen Abigail Sequeiros Olivares
Editora de la Revista Lex

Inician tiempos difíciles para la humanidad, en donde todo producto de la pandemia que inició, comienza a transformarse la vida como la conocemos hasta ahora, el derecho no se queda lejos de esta realidad debido a que este debe evolucionar para poder ajustarse a los cambios que nos vemos obligados a emprender a nivel laboral, educativo, entre otros, a través del derecho primordial que tenemos todos los seres humanos como lo es el derecho a la vida.

La vida nos presenta grandes retos siempre y por ello, nosotros como grandes guerreros, debemos afrontarlos, para la Revista LEX vienen tiempos de reflexión, pero también de grandes retos y metas por cumplir en este campo, estamos muy agradecidos por la receptividad y la fuerza que tienen nuestros colaboradores por continuar trabajando por hacer de este un mundo mejor, con sus investigaciones que nutren y actualizan la literatura científica jurídica. En esta oportunidad presentamos la edición del número 8 volumen 3 del año 2020, correspondiente al segundo trimestre.

Presentamos el primero manuscrito, relacionado con El Caso “Marbury Vs. Madison” en la enseñanza del Derecho Constitucional en Bolivia del autor Alan Vargas, en donde hace énfasis acerca de su vigencia y la poca efectiva en Bolivia, lo que ciertamente contrasta con su enorme influencia y utilidad para la enseñanza del Derecho Constitucional.

Seguidamente presentamos el artículo Pino, quien nos habla acerca de la protección de los derechos de los ciberconsumidores en la Comunidad Andina de Naciones, en donde destaca la posibilidad y las opciones de usar el método de la adopción de una norma comunitaria que se aproxime a las legislaciones de los países de la CAN para la protección de los ciberconsumidores en la regulación de las operaciones de comercio electrónico.

Continuamos con la autora León quien plantea una investigación relacionada con la reparación del daño moral con base en los lineamientos de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.

Presentación

MSc. Karen Abigail Sequeiros Olivares
Directora de Revista

Cerramos esta edición con el artículo titulado “Petróleo y sumisión: paro petrolero y hegemonía política en Venezuela 2002-2004” de los autores Vega y Quintero quienes destacan como resultados la confirmación que el fenómeno político personalista reactivó el sistema autoritario por encima del modernismo democrático surgido en el siglo XX por los partidos políticos. Además, se constata que el proyecto fue viable por las condiciones de anomia, creadas por el irreconocimiento de la población a la institucionalidad instaurada por el sistema de partidos.

Los invitamos a seguir creyendo y trabajando en pro de la mejora de la calidad de las publicaciones científicas en el continente, para de esta forma lograr consolidar grandes cambios necesarios en las acciones jurídicas de la región, es importante recordarle al mismo tiempo la reiteración y el compromiso por promocionar y difundir esta publicación dentro de los campus universitarios a fin de presentar los nuevos modelos y cambios para nuestras legislaciones.